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代表理事組合長 片山 健二

先般６月４日、能美市の石川ハイテク交流センター大会議場において令和４年度通常総代会が

開催され、対面では３年ぶりとなる多数の総代さん出席のもと提出した議案がすべて承認可決され

ました事をまずご報告させていただきます。

当日は議案審議の前に、日頃より事業の推進と組合員の取りまとめにご尽力いただいておりま

す３名の林産組合長さんと１つの林産組合を表彰させていただきました。併せて、この度役員を退

任されました田中相談役には永年のご功績に対し感謝状と記念品をお送りいたしました。

さて近年の当組合の状況ですが、将来を見据え安定した組合運営と組合員へのサービス向上に

向け、取り組みを強化しています。

一つは集落単位など、できるだけ多くの組合員と一緒に行う皆伐・再造林の取り組みです。高性

能林業機械の活用と路網開設により効率的に木材の伐採・搬出を行い、再造林とその後の下刈り

もセットにして地元材の安定供給と持続可能な森林経営を行いながら、組合員への還元額のアッ

プを目指します。

二つには管内各地から那谷工場に集められた地元材を、市売り、工場製材用、ベニヤ工場への

直送、木質バイオマスチップの生産など品質に応じ余すことなく利用する有利販売の推進です。

ウッドショックの影響などで木製品の価格が上昇しており、那谷工場で生産する製材品について

も販売価格を大幅に見直しました。これにより那谷工場の経営改善と組合員への還元額のアップ

を図ってまいります。

令和３年度の組合事業ですが販売・加工部門では、木材・製材品価格の上昇や有利販売に取り

組んだ結果、前年比５％増となりました。

森林整備部門では、花粉発生源対策事業を活用した皆伐・再造林に積極的に取り組むとともに

集団間伐や広葉樹整備、荒廃竹林の整備を計画的に推進し昨年並みの売り上げを確保しました。

事業全体では、総売上 ８億７千万円と昨年度に比べ若干のマイナスとなりましたが効率的な事

業運営で経費を削減した結果、総利益が前年比８．６％増の２億９千万円となり、当期剰余金は３

千２百万円余を計上することができました。

剰余金については今後の事業展開に備え、任意の積立金として積み立てると共に、少しでも組

合員の皆様に還元できるよう出資配当を１．５％から２％にアップさせていただきました。

組合としては、今後も森林・林業に対する追い風を最大限に生かし、中期経営計画で掲げた

様々な経営改善に取り組み、収益性の向上を図ると共に将来を見据えた新たな取り組みにもチャ

レンジしながら、皆様から安心して森林の経営や木材の販売を任せられる組織となれるよう努めて

まいります。

最後に日頃より当組合の運営にご理解とご指導いただいております県・市をはじめ関係諸団体、

そして事業のとりまとめにご尽力をいただいております総代・林産組合長の皆様に感謝申し上げま

す。

ごあいさつ



提出議案
第１号議案 令和３年度 業務報告等承認の件

第２号議案 令和４年度 事業計画を定める件

第３号議案 令和４年度 役員報酬を定める件

第４号議案 令和４年度 貸付金最高限度及び

債務保証最高限度を定める件

第５号議案 令和４年度 借入金最高限度を定める件

第６号議案 JFoestかが森林組合ビジョン2030について 

第７号議案 令和４年度 余裕金預入先承認の件

通常総代会が開催されました

開催日 令和４年６月４日 （土）

場所 石川ハイテク交流センター 

総代総数 ２５０名

本人出席 ９２名

代理人出席 ３名

書面議決 １１３名

議長 能美市大口町 広瀬 義春 様

臨席者
能美市長 井出 敏朗 様

石川県南加賀農林総合事務所所長 金子 直太  様

石川県南加賀農林総合事務所森林部長 藤波  孝己 様

石川県石川農林総合事務所林業振興課課長 川野  健吾  様

小松市産業未来部農林水産課課長 山崎  由裕  様

加賀市経済環境部農林水産課課長 山岸由紀夫  様
能美市産業交流部次長兼農林課課長 米多  武照  様 
白山市産業部森林対策課課長 尾田  健一  様
石川県森林組合連合会代表理事専務 森本 茂 様

全ての議案について、いずれも原案通り可決・承認を頂きました。

総代の皆様には、お忙しい中、ご出席いただき有り難うございました。

表彰者名簿

会場では功績があった個人、団体の方々への感

謝状の贈呈がありました。

小松市麦口町 中田 憲政  様

岩本町林産組合 南 優二 様

加賀市直下町 福島与志弘  様

白山市別宮出町   山岩 長清 様

小松市金平町           田中 隆平 様

岩本町林産組合

南 優二 様

加賀市直下町

福島与志弘  様
白山市別宮出町

山岩 長清 様

小松市金平町 

田中 隆平 様
小松市麦口町

中田 憲政  様



役員の改選が行われ、下記の方々が新役員に就任されました

なお、今回の改選で岩村副組合長理事、宮永上席理事、田中相談役、下口谷理事、高橋理事、山本理事、

土田理事、中出代表監事、表監事、小谷監事、畑中監事が退任されました。任期中は組合運営にご尽力いた

だき、ありがとうございました。



森林バンクについて



Ｊforestかが森林組合ビジョン2030にて以下の目標設定を行いました



人事異動について

昇進（４月）境界管理室 松下技師が係長に昇進しました。
小松支所 北村課長が支所次長に昇進しました。
加賀支所 石村主任が係長に昇進しました。
加賀支所 向出技師が主任に昇進しました。
加賀支所 中出主事が主任に昇進しました。
白山支所 上田課長が支所次長に昇進しました。
那谷工場 大林課長補佐が課長に昇進しました。
那谷工場 宅本主任が係長に昇進しました。
那谷工場 宮野技師が主任に昇進しました。

異動（４月）加賀支所 辻部長が加賀支所次長と兼務になりました。

新規（４月）小松支所 業務課技師に川上真幸を採用しました。
那谷工場 加工課技師に松本恵太を採用しました。

退職（３月）小松支所 小川技師が本人の都合により退職されました。

本所
参 事 辻 橋 義 信
総務部長 土 山    誠
業務部長 辻 智 之
総務課係長 東   奈津子

境界管理室
課長 青 木 崇
係長 松 下 孝 規
技師 林 高 弘
技師 開 地    陸

電力事業室
室 長 奥 村 一 真
(兼)業務課課長 八 幡 一 彦   
(兼)業務課係長 石 村 峻 進

小松支所
支所長 森 本 修
支所次長 北 村 里外史
業務課技師 栄 大 地 
業務課技師 新 木 涼 太
業務課技師 川 上 真 幸
総務課係長 田 中 まさき
総務課主事 土用下美沙子

加賀支所
支所長 南 謙 吾
(兼)支所次長 辻 智 之
業務課係長 石 村 峻 進
業務課主任 向 出 壮
総務課主任 永 田 友 理
総務課主任 中 出 まどか

白山支所
支所長 馬 場 裕 幸
支所次長 上 田 雅 樹
業務課課長 八 幡 一 彦
業務課技師 向 井 和 樹
総務課係長 國 見 美智子

辰口出張所
(兼)出張所長 森 本 修
臨時事務員 安 土 久仁子

那谷工場
工場長 田 中 賢 作
販売課技師 西 上 祐 喜
(兼)総務課係長   東   奈津子
(兼)総務課主事   土用下美沙子
副工場長 田 中 力
販売課課長 大 林 英 賢
販売課係長 宅 本 憲太郎
加工課主任 宮 野 健 吾
加工課技師 横 江 良 太
加工課技師 中 村 達 也
加工課技師 谷 口 卓 也
加工課技師 松 本 恵 太
作業員 上 田 進
作業員 西 暁 彦

常勤役員
代表理事組合長 片 山 健 二 赤色昇進(異動) 青色異動 緑色新規

職員紹介

川上 真幸 

今年の４月より、小松支所に配属となりました川上真幸です。

今は先輩方から組合としての仕事や山に対する知識を一から教わっております。

まだまだ未熟者ではありますが、これから組合職員として精一杯努力していきますの

でよろしくお願い致します。

はじめまして、４月１日より那谷工場に配属となりました松本恵太と申します。

とても体力を使う仕事ですが、私はハンドボールをずっとしてましたので、その体力

と元気を活かして頑張ります。

組合員様のため、お客様に良質な木材を供給できるよう一つ一つ確実に覚え頑張り

ますので、よろしくお願いいたします。

松本 恵太






